
Все силы— на -выполнение 
решений XX! съезда КПСС
С  СЮДУ: на заводе и фабрике, колхозе и 

подсобном хозяйстве, в учреждении и шко
ле в эти дни советские люди горячо говорят 
о прошедшем XXI съезде КПСС, принятой на 
нем величественной программе нашего движе 
ния к коммунизму. Всюду царит атмосфера пат
риотизма, любви к родной ленинской партии и 
советской Отчизне. Эта атмосфера была и на 
прошедшем в Свердловске собрании областного 
и городского партийного актива.

Обсуждая итоги XXI съезда КПСС и задачи 
Свердловской партийной организации, участники 
актива единодушно, целиком и полностью одо
брили решения исторического партийного съез
да, приняли их к неуклонному руководству и ис
полнению, как боевую программу партии. Это 
горячее одобрение и было с величайшим едино 
душием записано в резолюции собрания актива 
В ней подчеркнуто, что работа съезда партии и 
его решения окажут огромное влияние не толь
ко на развитие нэшей страны, но и всего социа
листического лагеря, всего человечества.

Участники актива также единодушно одобрили 
оценку, данную XXI съездом КПСС, раскольниче
ской антипартийной группе Маленкова, Кагано
вича, Молотова, Булганина и Шепилова.

Собрание актива отметило, что выполнение 
исторических решений XXI съезда КПСС потре
бует огромной организаторской и политической 
работы всех партийных организаций, дальней
шего повышения творческой активности масс.

Нет сейчас более важной задачи, чем повсе
дневно и глубоко разъяснять всем трудящимся 
материалы XXI съезда партии. Мзссово-полити 
ческзя и разъяснительная работа должна быть 
построена так, чтобы она донесла до каждого 
рабочего, колхозника, интеллигента задачи, по
ставленные съездом, и помогла мобилизовать 
трудящихся на успешное выполнение планов се
милетки. Хорошо организовать изучение мате
риалов XX! съезда КПСС в системе партийного 
просвещения — такова боевая задача каждой 
первичной партийной организации,

Долг работников печати, радио, культурно-про
светительных учреждений — широко использо
вать все формы и методы пропаганды для то
го, чтобы донести материалы съезда до созна
ния каждого трудящегося в виде конкретных 
определенных задач.

Перед нашей областью, как подчеркивается в 
решении собрания актива, стоит задача — уве 
личить за семилетие выпуск промышленной про
дукции примерно на 65 процентов, повысить 
производительность труда на 54 процента в про
мышленности и на 60—65 процентов в строи
тельстве. Выполнению этой серьезней задачи и 
должны быть подчинены все формы нашей по
литической и организаторском работы в массах 

Конкретные и серьезные задачи определило 
собрание областного партийного активз в техни
ческом прогрессе, повышении творческой актив
ности трудящихся, капитальном строительстве, а 
также в сельском хозяйстве, наметило меро
приятия, направленные на подъем благосостоя
ния и культуры наших людей.

Собрание горячо одобрило патриотическое и 
благородное движение масс за досрочное вы- 

с полнение семилетки и рекомендовало всем пар- 
: тийным, профсоюзным и комсомольским органи

зациям области активно поддержать его, раз
жечь с новой силой соревнование за досрочное 
выполнение как плана нынешнего года, так и 
всей семилетки.

Сейчас, как никогда, должна быть высока роль 
первичных партийных организаций. Они обяза
ны всюду создавать атмосферу творческого тру
да и производственного подъема. Необходимо 
всемерно активизировать и работу Советов, по
вышать роль профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций.

Еще теснее сплотимся вокруг ЦК КПСС и Со
ветского правительства, шире развернем сорев- 

8 нование за выполнение семилетки

! Все силы на успешное претворение в жизнь 
исторических решений XXI съезда КПСС.к  ..................................................................

Пролетарий всех стран, соединяйтесь!
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В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ

ЗА П О Р О Ж Ь Е . Быстро наращивают темпы выплавки ме
талла мартеновцы завода «Запорожеталь». Ежедневно они 
выдают дополнительно к заданию десятки тонн стали. М е
таллурги с частью выполнили свое обязательство — дать в 
подарок к X X I  съезду КПСС две тысячи тонн сверхплановой 
стали.

На снимке: передовые сталевары бригады №  *2 мартенов, 
ского цеха. ©ото А. Красовекого.

Первоуральцы в
Позавчера в Первоуральск из 

Каменска - Уральского возврати
лась делегация нашего города, 
которая выезжала туда для под
ведения итогов социалистическо
го соревнования трех городов. 
За два дня первоуральцы побы
вали на ряде предприятий и уч
реждений, организаций и учеб
ных заведений, познакомились с 
работой промышленности, строи
тельства, торговли, здравоохране
ния, образования и других от
раслей хозяйства города.

12 февраля во Дворце культу
ры Уральского алюминиевого за
вода состоялось городское собра
ние представителей трудящихся 
Каменска - Уральского, Перво
уральска и Нижнего Тагила. С 
докладом об итогах работы за
1958 год и обязательствах на
1959 год выступил председатель

гостях у каменцез
исполкома Каменска - Уральско
го горсовета тов. Изотов.

Заместитель председателя ис
полкома Первоуральского горсо
вета тов. Бранчукова и секретарь 
Нижне-Тагильского. горкома пар
тии тов. Тележук доложили об 
итогах выполнения городами 
обязательств в 1958 году.

Выступили также бригадир 
ма.рров четвертого строительно
монтажного управления тов. Кон- 
драшечкина, бригадир электро- 
лизников Уральского алюминие
вого завода тов. Еремин, директор 
школы X1? 3 тов. Пастушенко, 
секретарь Синарского райкома 
КПСС тов. Климец и заместитель 
председателя исполкома Красно
горского райсовета тов. Коровин.

С большим подъемом собрание 
приняло социалистические обяза
тельства каменцев на 1959 год

КИ ТАЙ
Борьба за производ

ство 18 миллионов тонн 
стали — это централь
ная задача китайского 
народа в 1959 году. Вы. 
полнение этой задачи 
в течение одного года 
означает, что выплавка 
стали в КНР увеличит
ся на 7 миллионов 
тонн. Это явится са 
мой важной гарантией 
дальнейшего подъема, 
всего народного хозяй. 
ства республики.* * *

13 Февраля в Пекине 
состоялось торжествен
ное собрание предста

вителей общественно 
сти китайской столя. 
цы, посвященное Эй 
годовщине со дня за
ключения договора о 
дружбе, союзе и вза
имной помощи между 
Китаем и СССР.

С большой речью на 
торжественном собра. 
нии выступил замести 
тель главы делегации 
Китая, член ЦК КГ1К, 
Министр государствен, 
ного контроля Цянь 
и н .

На торжественном 
собрании выступил так 
же временный поверен
ный в делах СССР в 
КНР С. Ф Антонов

РУМ Ы НИЯ
Крестьяне Румынской 

Народной Республики 
повышают свои агро
номические знания. Чи
сло агрономических 
кружков и курсов мас
сового обучения рас
тет из года в год. В 
этом году в государст
венных и коллектив
ных сельских хозяйст. 
вах, в машинно-трак
торных станциях, при 
сельских ломах куль
туры насчитывается 14 
тысяч агрокружкбв и 
курсов. Кроме того, в 
£20.0 сельских домах 
культуры читаются лек
ции для крестьян на 
агрономические и зоо
технические темы.

Этими массовыми 
формами сельскохозяй. 
ственной учебы охва

чено почти 700 тысяч 
тружеников полей. Они 
знакомятся с передо
вой агротехникой, с 
рациональным исполь
зованием сельскохозяй 
ственнсго оборудова
ния. Изучение ведется 
в соответствии со сне. 
цмфикой данного райо 
на, области.

К чтению лекций 
привлекаются специа
листы сельского хозяй 
ства — инженеры, аг 
гономы. зоотехники, 
преподаватели сельско
хозяйственных высших 
учебных заведений.

В помошь слушате
лям кружков и курсов 
изданы массовым тира
жом учебники основ 
агротехники, механиза
ции сельского хозяйст. 
ва. животноводства и 
так далее

ЗА М ЕТ КИ  Д ЕЛЕГА ТА

Этого нельзя забыть...

.три освобождении го. 
рода.

К памятнику осво 
вождения на горе Гел- 
левт -были возложены 
венки. В возложении 
венко з приняли участие 
партийные и общест
венные организации, 
коллективы предприя. 
тий и школы Будапеш
та. Трудящиеся столи. 
цы возложили также 
десятки венков к па
мятнику советскому 
парламентеру и другим 
расположенным в Буде 
памятникам и мемо
риальным доскам.

Н а ряде предприятий 
и школ Буды проводят, 
ся вечера и встречи.

Л VWWWWVW v4\V»\V»
ЗНАКОМЯГСЯ С СЕМИЛЕТНИМ ПЛАНОМ
6 февраля трудящиеся завода горного обору

дования собрались в своем клубе, где главный ин
женер тов. Первухин ознакомил их с перспек
тивами дальнейшего развития кашрго предприя
тия.

Принятые решения на XXI съезде КПСС наш 
коллектив завода горячо одобряет и еще с боль
шей энергией будет трудиться, чтобы эти ре
шения претворить в жизнь.

Л. ЯНЧУК, формовщица литейного цеха

ВЕН ГРИ Я
13 февраля грудящи

еся венгерской столи
цы отмечали 14-ю го
довщину освобождения 
города советскими вой. 
еками от немецко-фа
шистских захватчиков. 
В районах Буды — 
правобережной части 
Будапешта, где 13 фев. 
раля 1945 года был за
вершен разгром враже
ских войск. В честь 
знаменательной даты 
проводятся многочис. 
ленные торжественные 
мероприятия, на кото
рых трудящиеся чтяг 
память советских вои
нов, отдавших жизнь

Мне, простому рабочему, де
легаты областной конференции 
оказали большое доверие: избра
ли своим посланцем на еснеоче- 
редной XXI съезд нашей партии. 
Трудно подобрать слоз в знак 
благодарности парторганизации 
за такое высокое доверие.

Наша Свердлозская делегация 
следовала от Москвы поездом. 
У всех нас, конечно, было радо
стное, приподнятое настроение. 
На Казанском вокзале 26 января 
нас встретили представители Цен
трального Комитета партии ео 
главе с кандидатом в члены Пре
зидиума ЦК КПСС А. П. Кирилен
ко, который в Москву прибыл 
раньше.

После устройства е гостинице 
мы знакомились с достопримеча
тельностями Москвы. В этот день 
сходили на просмотр замечатель
ного циркового представления с 
участием знаменитого клоуна 
Кио.

В Москве мне доводилось бы
вать в период Отечественной вой 
ны. С тех пор поошло полтора 
десятка лет. Разумеется, за этот 
период произошло колоссаль
ное изменение. Появилось много 
высотных зданий, дворцов. Ули

цы Москвы заполнены беспре
рывным потоком жизнерадост
ных людей, многочисленным дви
жением бесшумного транспорта. 
Все это как-то вселяет особое 
чувство радости мирной созида
тельной жизни столицы, нашего 
великого государства.

Утром 27 января многие де
легаты проснулись рано. Да раз
ве можно в это прекрасное утро 
спокойно спать. Все ожидали с 
нетерпением открытия съезда, 
встречи с руководителями Ком
мунистической партии и Советско
го правительства, с дорогими за
рубежными гостями.

Вот Кремль, о котором я так 
много слышал, но никогда здес» 
не бывал.

Мы заняли свои места в огром
ном здании Большого Кремлев
ского дворца. Посматриваем на 
часы, ждем с нетерпением появ
ления членов Президиума ЦК 

| КПСС, руководителей правитедь- 
I ства. Представители зарубежных 
j партий занимают тоже езои ме
ста, многих из которых я знал по 
портретам.

Вскоре в правительственную ло
жу входят руководители пар
тии, среди них Никита Сергеевич

А. ПЕТРОВ, 
бригадир монтажников 

Первоуральского 
стройуправления.

Герой Социалистического Труда, 
делегат XXI съезда КПСС.

I *j Хрущев. Все, кто только присут- 
I стзовал в зале, словно по какой- 
| то особой команде встают и бур- 
j но аплодируют руководителям 
! нашей партии и зарубежным го- 
; стям.

После некоторого затишья Ни- 
| кита Сергеевич Хрущев выступа- 
I ет с краткой речью, которая все 
! время прерывается бурными ап
лодисментами, особенно когда он 

; призетстзозал представителей 
| Коммунистических и рабочих 
! партий зарубежных стран. Затем 
| внеочередной XXI съезд партии 
j объявляет открытым.

После избрания президиума и 
! других руководящих органов 
j съезда, председательствующий I 
1 тоз. А. И. Кириченко слозо для J 
! доклада предоставляет Первому ' 
i секретарю ЦК КПСС тоз Н. С.
I Хрущезу.

Доклад о семилетием плане ! 
развития народного хозяйства j 

I нашей страны с перерывами про

должался до 6 часоз вечера. Все 
делегаты и гости слушали Никиту 
Сергеевича Хрущеза с огромным 
вниманием. Это, по существу, был 
увлекательный рассказ о семи
летке.

В перерыве работы съезда я бе
седовал со знатным забойщиком 
Донбасса Николаем Мамаем. Он 
рассказал о замечательном труде 
шахтеров, соревнующихся за 
езерхплановую выдачу угля. Я 
ему тоже поведал о своих делах 
строительных.

Незабываема встреча с бывшим 
моим командующим Четзертого 
Украинского фронта тоз. Еремен
ко. В дружеском разговоре 
вспомнили мы о своих боевых 
делах во время войны. Расспра
шивал он меня, как я работаю.

Нельзя забыть и о встрече с 
тозарищами из-за рубежа. Очень 
тепло она прошла с генеральны- 
секретарем Финляндской комму
нистической партии Вилли Песси. 
Ему доводилось бывать на Ура
ле, и, в частности. Свердловске. 
Очень хорошее впечатление у 
него осталось о нашем гостепри
имном народе. С Вилли Песси 
мы вместе сфотографировались.

Все маши беседы с иностран-

; ными гостями, руководителями 
j партии и правительства, знатны- 
I ми людьми страны проходили в 
j перерывы работы съезда в Геор- 
| гиевском зале.

Вот в этом чудеоном зале де- 
i легации от областей Урала фото
графировались вместе с членами 

I Президиума ЦК КПСС. Всем, ко 
I нечно, нам хотелось подойти к 
; руководителям партии и пра-зи- 
j тельстаа, к тов. Н. С. Хрущеву. 
Здесь мы лрздстазились Никите 
Сергеевичу Хрущезу, и он каж 
дому из нас крепко пожал руки 

Я до глубины души восхищен 
простотой и скромностью руко
водителей партии и правительст
ва. Они все время общались с 
делегатами, задушевно беседова
ли с ними по самым разнообраз
ным вопросам. А вот наши от
дельные руководители, вроде 
прораба Беспалоза, даже не со
изволят поздорозаться с рабочч 
ми, не говоря уже о беседах.

Я горжусь тем, что голосовал 
за семилетку и решения, кото
рые были приняты на съезде 
партии. И ссе зтч меня обязыва
ет еще лучше трудиться, чтобь 
досрочно выполнить гигантский 

I семилегний план



НАШИ КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА

Уважаемый человек
Когда на Новоуткинском заво- тийная работища уделяет обще-

де «Искра» проходило общеза
водское собрание трудящихся по 
выдвижению кандидата в депу
таты областного Совета, машино
строители вновь назвали своим 
кандидатом передовика производ
ства и неутомимую общественни
цу строгалыцицу механического 
цеха Екатерину Александровну 
Архипову*

Добрую сла
ву эта работ
ница завоева
ла своим че
стным и до
бросовестны ы 
трудом. Про
изводственную 
деятельно с т ь 
Е. А. Архипо
ва начала в 
1947 году. Ра
ботала она сна
чала ученицей 
строгальщик а.
Произв оде т- 
венная сме
калка, умелые 
руки и помощь
товарищей дали возможность ей 
быстро освоить технологию про
изводства. Совершенствуя даль
ше свои навыки, она осваивает 
еще одну профессию револьвер
щика и начала работать одно
временно сначала на двух, а за
тем на трех станках, выполняя 
свое задание до трех норм е 
смену.

Екатерина Александровна не 
только сама работает хорошо на 
производстве, но и помогает мо
лодым рабочим овладевать про
фессиями. Не случайно рабочие 
механического цеха о ней гово
рят: «Передовик не тот, кто 
один впереди идет, а тот, кто 
сам шагает и другим помогает».

Много внимания эта беспар-

. Л Е К Ц И Я  
Д ЛЯ И З Б И Р А Т Е Л Е Й

В клубе горняков Билимбаев- 
скоГо карьероуправления для из
бирателен была проведена лек
ция об уголовном кодексе. На
родный судья тов. Воробьев со
провождал свой рассказ интерес
ными примерами. Было задано 
много устных и письменных во- ]

ственной работе в цеховом кол
лективе и со своими избирателя
ми. Часто к ней на квартиру при
ходят рабочие, домохозяйки за 
советом по различным вопро
сам. Депутат всегда чутко и вни
мательно выслушивает просьбы 
и жалобы своих избирателей и 
дает толковые советы.

Это она, на
родный депу
тат Архипова 
помогла уста
новить пенсии 
гражданкам Пи- 
куловой и Гру
диной. А сколь
ко при содей
ствии депутата 
было определе
но детей в 
детский сад и 
ясли, или от
ведено земель
ных участков 
под индивиду
альное строи
тельство домов.

Много депутатом сделано по 
вопросам улучшения в поселке 
торговли и общественного пита
ния, обеспечению индивидуаль
ных застройщиков строительны
ми материалами. По инициативе 
депутата организовано освещение 
поселка, построен мост, сейчас 
строится плотина.

За многогранную депутатскую 
деятельность, чуткость, удовлет
ворение насущных нужд и тре
бований избирателей и уважают 
новоуткинцы своего депутата. 
Сейчас снова названо имя Е. А. 
Архиповой кандидатом в депута
ты областного Совета. Избирате
ли уверены в том, что этот ува
жаемый человек оправдает высо
кое доверие на деле, будет вер
но служить и впредь своему на
роду.

в. МАЛЫГИН.

Зима. Но уже иногда робко пригревает солнце, появляют
ся первые сосульки. И с теплых молдавских просторов радио 
приносит первые весенние весточки. Месяц, другой и весна 
начнет свою проверку в наших уральских краях. В основ
ном о«а будет проверять мастэроз урожая —  колхозных по
леводов. Все ли готово у «их к приему этой гостьи?

Вот что рассказывают труженики колхоза им. Кирова.

ПОДГОТОВКУ К ПОСЕВНОЙ 
ЗАКАНЧИВАЕМ

3. Н. Б ЕЛ О ВА —
агроном колхоза 

Подготовкой к весеннему севу 
мы начали заниматься с прош
лого года. Большая часть посев
ной площади пущена под зябь, на 
весновспашку оставлено всего 
лишь 180 га. Озимых посеяно 
124 гектара, четыре из них на 
зеленую подкормку скоту.

Придет весна, подсохнет зем
ля, и мы начнем вспашку и ве
сеннюю обработку вспаханных 
площадей. Под яровой клин в 
колхозе пущено 1135 гектаров. 
Работы будет очень много, и гото
виться к ней -нужно сейчас, не 
унуская ни одной мелочи. Семей
ным фондом мы обеспечены поч
ти полностью, засыпано 2038 
центнеров зерна. Частично не 
хватает гороха. Почти все семе
на просортированы.

Сейчас колхозники заняты 
подготовкой парникового хозяйст
ва, подвозкой кормов и вывозкой 
на поля навоза. Ко дню выборов 
будет закончено изготовление 
торфоперегнойных горшочков под 
рассаду. Парники уже очищены 
от земли и их можно заполнять 
навозом. За январь вывезено 726 
тонн навоза под кукурузу и кар
тошку.

Как недостаток можно отме
тить то, что у нас до сих пор 
не составлены производственные 
планы. Наметки планов есть, но 
мы не можем закончить эту ра
боту, так как горплан исполкома 
не высылает бланков. Плохо и то, 
что заготовлено всего двадцать 
тонн минеральных удобрений, при 
заявке в 500 тонн.

РАВНЯТЬСЯ ПО ПЕРВОЙ 
ТРАКТОРНОЙ 

И. П. Ш И Н  К А Р Е Н  КО  
— механик колхоза 

В колхозе всего тринадцать 
тракторов. Большинство из них

у -отремонтировано. Осталось сдать 
'в  ремонтно - техническую стан
цию для капитального ремонта 
четыре трактора.

Неплохо обстоят дела, в пер
вой тракторной бригаде. Руково
дит ею опытный механизатор 
А. И. Смоленцев. Под его руко
водством . токарь - тракторист
Н. Бугорских, трактористы
С. Чижов й А. Кузьминов зани
мались ремонтом всех сельскохо
зяйственных машин. Трудились 
они хорошо. Все сеялки, трак
торные плуги, культиваторы и 
другие механизмы подготовлены 
к работе.

Гораздо хуже обстоит дело во 
второй тракторной бригаде, что 
находится в деревне Прытссово. 
Возглавляет бригаду П. И. Ба
жин. Он хорошо поработал в убо
рочную кампанию'. А вот сейчас 
самоуспокоился, забросил руко
водство бригадой, дезорганизо
вал ее работу. Трактористы опу
стили руки, и поэтому почти 
весь сельскохозяйственный ин
вентарь, находящийся в брига
де, не отремонтирован. Мы при
нимаем крутые меры к ликвида-

Наши интервью

В е с н е  
навстречу

ции этого разгильдяйства. Бее 
машины будут перевезены в цен
тральный гараж и здесь ремонти
роваться.

Хочется еще отметить то, что 
РТС в этом году ремонт тракто
ров производит некачественно. 
Так, мы дважды гоняли трактор 
«ДТ-54» Л1» 2 обратно в мастер
ские из-за плохого ремонта топ
ливного насоса.

ПОЛЕВОДЫ ГОТОВЯТСЯ
—  Полеводческие бригады ак

тивно готовятся к весеннему се- _ 
ву, — рассказывают бригадиры 
А. П. Коршунов и С. С. Прибыт
ков.— В первой бригаде изготов
лено 200 тысяч торфоперегной
ных горшочков, произведено сне
гозадержание на площади около 
40 га, отсортированы семена, го
товится к весне и колхозный 
скот,

В третьей бригаде отремонти
рован весь инвентарь, отсорти
рована большая часть семян.

Полеводы готовятся встретить 
весну во всеоружии и провести 
посевную катанию на высоком 
уровне. -

Узбекская ССР. Завод «Ташсельмаш» приступает к выпуску го
ризонтально - шпиндельных и вертикально - шпиндельных хлоп го- 
уборочных машин. В 1959 году должно быть изготовлено 1350 та
ких машин.

Фото Б. Мазура. Фотохроника ТАСС.

В Великую Отечественную.вой
ну я принимал участие в боях 
против немецких фашистов на 
Сталинградском фронте. Однаж-

— . ды я услышал разговор сержан-
просов, на которые лектор л  ̂ та д кошссара баталЬ0На. Сер-
подрооные ответы. . атем демо  ̂ , жанта очень интересовал старший 
стрировался документальный | п Щ уки„. ц комиссар

ГЙ Й Ь Г ! •np ”  I Щукин в прошлом оыл учите
лем одной из школ Поволжья. В 

В  О ТВЕТ  армию он пришел совсем штат-
И А ЗА БО Т У  П А РТ И И   ̂ скин человеком. А через неко- 

Когда внимательно вдумыва- j торое время уже стал опытным 
ешьгя в прочитанный материал j воином. Агитатор политотдела, а 
XXI съезда КПСС, перед тобой позднее комиссар полка, Щукин

Свято чтут память отца
НАВСТРЕЧУ ДНЮ  

СОВЕТСКОЙ АРМИИ

раскрываются широкие горизон
ты гигантского строительства в 
нашей стране. Много намечено 
сделать на нашем заводе и в це
хе, особенно по увеличению вы
пуска труб и другой продукции.

На работников отдела техниче
ского контроля возложена обязан
ность внимательно смотреть за 
каждым видом изделий. Наши 
контролеры М. Половникова, 
Н. Рудаков, Н. Высочина, 3. Ази
мова и другие в ответ на заботу 
партии обязались еще лучше ра
ботать с тем, чтобы не пропу
стить брак, а это будет содейст
вовать улучшению качества про
дукции, выпускаемой коллекти
вом цеха. Р ВАЛИН

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 етр.

был человеком большой отваги и 
самоотверженности. Особенно он 
отличался в бою, который Сибир
ская дивизия вела в заводском 
районе Сталинграда.

... Это было в 1942 году. Гит
леровцы штурмовали завод. Под 
прикрытием танков, с криком и 
визгом бежали пьяные немецкие 
автоматчики. Вот обвалился блин
даж командного пункта, рядом об
рушился каменный дом с желе
зобетонными перекрытиями. Об
становка осложнилась еще и тем, 
что во многих местах был пов
режден телефонный провоз.

И тогда Щукин с группой бой
цов предпринял смелую вылазку. 
в тыл противника, в которой мне ] 
пришлось участвовать. За храб
рость и находчивость Щукин и

15 февраля 1959 г, i группа бойцов были представлены

к правительственной награде.
В перерывах между боями Се

мен Дмитриевич часто писал 
письма домой, жене Екатерине 
Павловне и маленькой дочурке 
Свете, которую он любил боль
шой отцовской любовью.

II жена Щукина не оставалась 
в долгу. Помню один день, когда 
наш фронтовой почтальон при
нес Щукину сразу 9 писем.

Щукин участвовал в большом 
наступлении под Белгородом, на 
подступах к Харькову. Полк, где 
был Щукин, все время мужест
венно сражался. И вот в одном 
из сражений, при форсировании 
Днепра, Семен Дмитриевич пал 
смертью храбрых.

Мне пришлось лечиться в го
спитале в окрестностях г. Куй
бышева и там разыскать дочь и 
жену Щукина и подробно расска
зать о его подвигах. Света тогда 
была очень маленькая.

Прошло много лет. И вот я 
вторично встретился с семьей 
Щукина. Маленькая Света, о ко
торой с такой нежностью говорил 
когда-то ее отец, теперь учится 
на пятом курсе педагогического 
института. Глядя на девушку, я 
все время вспоминал ее отца. Я 
рассказал Свете о том, каким му
жественным воином был ее отец,

как он воспитывал подчиненных.
Бережно хранят Екатерина 

Павловна и Света отцовские 
письма. Света показала мне од
но из них. II я живо вспомнил, 
как и когда оно было написано. 
Во второй половине сентября 
1942 года северо-западнее Ста
линграда батальон, в котором на
ходился Щукин, штурмовал вы
соту. Четыре раза в течение су
ток наши бойцы отражали враже
ские атаки. Враг обстреливал из 
автоматов, орудий, минометов, 
беспрерывно пикировали самоле
ты, сбрасывавшие смертельный 
груз. Когда дело дошло до руко
пашной схватки, Щукин крикнул 
комбату.

— Звони на батарею! Требуй 
огонь по обоим скатам!

— Вас поразим, —  дрогнувшим 
голосом ответил артиллерист,

— Мы вызываем огонь на се
бя, — повторил Щукин.

И только исключительное ма
стерство артиллеристов, поразив
ших передовые цепи противника, 
спасло героям жизнь.

Щукин был контужен. Очнув
шись в санитарной роте, он спро
сил: «Высоту взяли?» «Взяли!» 
— ответили ему.

Вот тогда-то Семен Дмитриевич 
и написал домой письмо, которое

бережно хранит его дочь.
В других письмах Семен Дмит

риевич напутствовал свою ма
ленькую дочку, готовившуюся 
впервые перешагнуть порог шко
лы.

Сидели мы со Светой до позд
него вечера. Мне пришлось вспом
нить и ответить на много вопро
сов об ее отце. II было видно, 
что мать и дочь свято берегут па
мять о нем и всякий раз, прини
мая то или иное решение, спра
шивают себя: а как бы поступил 
отец?

Затем речь зашла о студенче
ской жизни Светы. Недавно она 
проходила практику в одной из 
школ. Она понимает, что без зна
ния производства хорошим специ
алистом быть нельзя.

Пройдет несколько месяцев, и 
новый отряд молодых специали
стов: рабочих, техников, инжене
ров, учителей, врачей придет на 
производство. В одной из школ 
займет место и комсомолка Свет
лана Семеновна Щукина. Очень 
хочется надеяться, что на трудо
вом посту, который доверит ей 
народ, Светлана будет достойна 
своего отца, отдавшего жизнь за 
то, чтобы было для него самым 
дорогим на свете — за социали
стическую Родину.

И ХАРЧЕНКО.



Методы передовиков— в массы
Когда вдумаешься в цифры 

величественной программы, 
намеченной XXI съездом КПСС, 
невольно охватывает чувство 
гордости за нашу Коммуни
стическую партию, за наш 
трудолюбивый народ. Семилет
ний. план —  это поистине 
коммунистическая программа. 
Но для выполнения ее одного 
сознания мало. Нужно поду
мать, как лучше и быстрее вы
полнить решения XXI съезда 
КПСС.

Хорошо сказано в докладе 
Н. С. Хрущева о дальнейшей 
специализации и кооперирова
нии во всех отраслях народ
ного хозяйства. В условиях 
Новотрубного завода тоже есть 
полная возможность пойти по 
пути специализации.

У нас станов много. Нуж
но, чтобы они катали не 10—

Используйте наглядное 
пособие

С чувством патриотической 
гордости за свою Родину, за 
нашу ленинскую партию совет
ские люди знакомятся с мате
риалами доклада Н. С. Хрущева 
на X X I съезде КПСС.

Чтобы хорошо разобраться в 
цифрах и понять их назначе
ние, помогут материалы, имею
щиеся в городском кабинете по
литического просвещения.

В помощь пропагандистам, 
агитаторам и слушателям по
литкружков изготовлены спе. 
циальные плакаты, имеется пап
ка с местными материалами. На
пример, на одной из карт пока, 
заны районы крупнейших ново
строек в 1959—1965 годах. Эта 
карта составлена по проекту 
контрольных цифр.

Необходимо наглядно пропа
гандировать достижения своего 
города и заводов. Пропаганди. 
сты могут использовать ряд на
глядных пособий для того или 
иного занятия.

Имеются отдельно по каждому 
заводу наглядные пособия, где 
подробно указано, сколько и ка
ких будет строиться цехов, на 
сколько процентов возрастет 
производительность труда.

По городу в целом валовой 
выпуск промышленной продук
ции в 1965 году составит 192 
процента к уровню 1958 года.

Наглядно и красочно оформ
лен плакат по народному обра. 
зованию в городе.

Слушатели политкружков, 
пропагандисты и агитаторы! Эти 
пособия позволят вам лучше 
изучать материалы X X I съез
да КПСС.

н. вояович.

Александра Ивановна Корико- 
ва — утюжильщица пошивочно- I 
го цеха—пришла на швейную 
фабрику десять лет тому назад.

Сейчас она ежемесячно вы
полняет план на 150 и более 
процентов.

На снимке: А. И. КОРИКО- 
В А  гладит школьную мальчике, 
вую форму.

Фото А. Зиятдинова

15 размеров труб каждый, как 
это делается сейчас, а не бо
лее 4 —  5 размеров. Это 
даст возможность сократить 
простои на перевалках и пе
рестройках. При этом на од
них и тех же сортаментах 
прокатчики лучше специали
зируются.

В общей сложности от про
ведения в жизнь этого меро
приятия мы можем увеличить 
производительность не менее 
чем на 12 процентов без вся
ких дополнительных затрат.

Коллективу цеха № 4 г 
этом году предстоит автомати
зировать трубопрокатный стан 
«140» № 3. В этом вопросе 
придется много поработать. 
Следует задуматься над тем, 
как лучше и с наименьшими 
потерями освоить автоматиза
цию стана.

Техническому отделу и от
делу организации труда заво
да., нужно уже сейчас учить 
кадры и знакомить рабочих с 
автоматикой.

В области использования 
п передачи передового опыта 
нужно коренным образом из
менить систему. Делать не 
так, как было, — пришли, по
смотрели и через 15 —  20 
минут ушли. А надо, чтобы

люди из одной бригады пошли 
в другой цех, в бригаду и 
поработали там не менее не
дели, чтобы они действитель
но за это время сумели изу
чить лучшие приемы труда. 
После этого собрать «учите
лей» и «учеников» и обме
няться мнениями.

Хотя мастера являются цен
тральной фигурой на произ
водстве, но обменом опыта их 
работы занимаются плохо. Не
обходимо поставить всесторон
не знающего дело инженера, 
чтобы, он подробно изучил пу
тем длительного наблюдения, 
как организует мастер труд, 
как он работает е людьми и 
т. д. Одним словом, взять у 
него все лучшее, что есть,
. Затем следует собрать всех 

мастеров и рассказать на 
примерах, что нужно делать 
и чего нельзя допускать. Вот 
это и было бы подлинной шко
лой труда.

Подтянуть отстающие
бригады до уровня передовых 
—  это всенародное дело, ко
торое помогло бы сократить 
путь к коммунизму.

И. ЧУРСИНОВ, 
мастер стана. Герой 

Социалистического Труда.

В средней школе №  3 2
С БО Р  З В Е З Д О Ч Е К  Проведен очень ин-

тересныи сбор октяб- 
рятоких звездочек первых классов на тему «Моя люби
мая игрушка». В  «магазине» были велосипеды, мячи, 
грузовые и легковые машины, куклы и многое другое. 
Ребята выбрали то, что считали более нужным для себя. 
«Продавцы» Нина Попова, Галя Зайцева, Лора Татар
ская охотно предлагали «товары».

«Купив» нужную игрушку, дети разбивались на груп
пы: ездили на велосипедах, играли в мяч, готовили из 
пластилина на игрушечной печке угощения для кукол. 
И надо было видеть лица ребят, чтобы понять, какое 
удовольствие им доставил сбор.

П Е Р В А Я  В С Т Р Е Ч А Актив дружины про
вел в цехе №  1 Но

вотрубного завода пионерский сбор, посвященный X X I 
съезду партии. Ребята под руководством старшей пио
нервожатой 3. М. Коптеловой с большим волнением го
товились к первой встрече с производственниками.

... Звуки горна и дробь барабана напомнили многим 
рабочим их детство. 60 пионеров вошли в красный уто
лок цеха. Труженики очень тепло и задушевно приняли 
представителей юного поколения. Мальчики и девочки 
рапортовали о своих пионерских делах, обещали быть 
достойными продолжателями славных дел своих отцов, 
поздравили рабочих с получением переходящего Красного 
знамени за первое место в соревновании среди цехов за
вода.

После концерта партийная и комсомольская организа
ции цеха организовали экскурсию ребят с целью знаком
ства с технологией производства труб. С чувством ис
кренней радости возвращались пионеры в школу.

Вскоре в пионерские отряды для работы вожатыми 
пришли от шефов 12 лучших комсомольцев-производст. 
венников цеха №  1 .

И Н Т Е Р Е С Н Ы Е  Д Е Л А Для учащихся 8—10 
классов силами арти

стов города Свердловска проведена лекция-концерт «За 
связь литературы с жизнью». Лекция была содержатель
ной и очень нужной для старшеклассников.

Комсомольская организация школы под руководством 
преподавателя истории Л. И. Доценко готовит конферен. 
цию на тему «Распад колониальной системы».

НОВОСТИ ТЕХНИКИ

Азербайджанская ССР. Для добычи нефти v берегов Каспия 
нефтяники Баку широко применяют намывные сооружения. Их 
строительство обходится намного дешевле металлических эста
кад.

В Карадаге уже намыты две такие дамбы. На них ведется бу
рение скважин глубиною более четырех тысяч метров. В бли
жайшее время будет закончен намыв третьей, самой крупной 
дамбы, протяженностью более одного километра.

На снимке: намыв новой дамбы в Карадаге,
Фото Ю. Каплуна. Фотохроника ТАСС.

Чудесное превращение
У самого перрона стоял эше

лон вагонов с рудой, прибывший 
из Средней Азии. На одном из 
них была надпись: «Сердеч
ный привет из далекого Актю
бинска»,

— Кто-то с нами переклика
ется, — заметил железнодорож
ник-составитель. и тут же доба
вил.— Жаден стал наш завод, с 
каждым днем съедает все боль
ше руды да еще берет доломит 
из своего рудника.

Этот разговор натолкнул нас 
на мысль ознакомиться с работой 
первого цеха Хромпикового заво
да, где берет начало чудесное 
превращение редкой руды в край
не необходимые для промышлен
ности и сельского хозяйства на
шей страны химические вещест
ва. Правда, здесь получается 
только полупродукт — монохро
мат натрия, который окончатель
но обрабатывается в других це
хах.

С платформ хромовая руда и 
доломит поступают отдельно 
сначала в дробильное, а затем 
размольное отделения, где весь 
процесс работы полностью меха
низирован.

На первый взгляд кажется, 
что рабочему остается только на
блюдать за работой механизмов.
На самом же деле и тут требует
ся сноровка, большой опыт, зна
ние сложного оборудования.

Старший мастер С. Н. Несте
ров берет пробу помола:

— Вот тончайшая мука, по
лученная из камня, — говорит 
он, —  над получением ее работа
ют лучшие специалисты.— II Сер
гей Николаевич называет скрепе
риста Хаматова, его помощницу 
В. К. Сазонову. За первый месяц 
новой семилетки они выполнили 
свои сменные задания почти на 
150 процентов. Старший мель

чаете вечерами Валя, затя- 
ив дыхание, вместе с братом 
слушали рассказы отца о це
хе, о славных делах тружени
ков.

И вот после окончания 10 
классов Валя решила пойти 
работать в цех №  2, о кото 
ром так много слышала. Пер
вые дни работы ошеломлял.) 
Валю. Кругом звон металла, 
шипение воздуха, пара и вез
де, куда бросишь взгляд, ле
жат баллоны.

Проходили дни, появлялся 
навык в работе. Работая пер
вые дни разнорабочей, Валя 
внимательно присматривалась 
к оборудованию и к станкам, 
на которых работали ее новые

Ее мечта сбылась
знакомые, и она решила 
стать токарем.

Ее мечта сбылась. С 1957 
года Валя работает на станка 
«ДИП-200», который настроен 
для нарезки колец к балло
нам. За 1958 год у нее годо
вая выработка составила 105,5 
процента.

Теперь Валентину волнует 
другой вопрос. Почему она, 
комсомолка, должна предъяв
лять изготовленную продукцию 
контролеру, а почему она не 
может поставить свою персо
нальную маркировку и полно
стью отвечать за качество де
талей, которые она изготови 
ла. Замечательную мысль вы
сказала Валя. И нет сомненья,

что коллектив поддержит эту 
идею.

Вступив в члены ВЛКСМ, Ва
ля Коновалова стала прини
мать активное 4 участие в об
щественной работе, являясь 
членом цехового бюро 
ВЛКСМ, агитатором.

Она уже провела с избира
телями 3 беседы о работе 
XXI съезда КПСС и одну бе
седу о заключительном слове 
тов. Н. С. Хрущева на съезде.

Валентина Коновалова, как 
тысячи советских девушек, на 
исторические решения XXI 
съезда КПСС отвечает стрем
лением досрочно выполнить 
семилетний план.

Р ВАЛЕЕВ.

ник Н. Н. Котов, рабочие раз
мольного отделения В. Л. Устю- 
гов, член партии, и Р. И. Ти
хонова имеют еще лучнгие пока
затели.

Печи —  это основной агре
гат цеха. Но где ж& они?

С. Н. Нестеров как бы угады
вает нашу мысль. — Вы ищите 
печи? Вот они. II он показывает 
на две большие и длинные труб
чатые цистерны, вращающиеся 
на высоких фундаментах. Сразу 
и не поймешь... Возле них в 
каждой смене заняты три чело
века, прокалочники. Эта профес
сия на заводе особо почетная и 
ответственная. Вот старший про- 
калочник Д. В. Карабатов внима
тельно следит за факелом и оп
ределяет прокаленность массы. 
Дмитрий Васильевич никогда не 
ошибается. Недаром он находится 
в списке лучших рабочих цеха.

Полученная масса после ох
лаждения подвергается выщела
чиванию, сатурации, фильтра
ции — таков длинный и труд
ный процесс получения желтых 
щелоков или монохромата на
трия.

... В нынешнем году цех име
ет задание на смену на целую 
тонну выше прошлогоднего. Ра
бочие взяли на себя серьезные 
обязательства — увеличить про
изводительность труда на два 
процента, сэкономить 30 тонн 
условного топлива.

Выполнение плана находится 
в большой зависимости от сла
женной работы всех механизмов 
цеха.

Сейчас, после XXI съезда 
КПСС, семилетний план стал еще 
более близким и родным. Глав
ное, что занимает всех рабочих 
Хромпикового завода и в том 
числе трудящихся первого цеха, 
— это успешно завершить план 
первого года семилетки к 22 
декабря.

Д ИЛЬИНСКИЙ.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Жители домов квартала № 71 

жаловались на то, что в этом 
районе плохо обстоит дело с 
водой. Не работает колонка, и 
ее не могут отремонтировать.

Копия письма была направле. 
на для сведения начальнику 
Первоуральского стройуправле
ния тов. Фурманойу.

Нам сообщили, что водораз
борная колонка отремонтирова. 
на и работает с 11 февраля 
1959 года.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
15 февраля 1959 г. 3 стр,



НА ТЕМЫ ДНЯ

Готовить творческий отчет
первоуральцевВ дни подготовки к выборам е 

Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудящих
ся требуется значительно уси
лить культурно просветитель
ную работу среди трудящихся 
города и района. Клубы, Дома 
культуры, Дворец культуры нако
пили большой разносторонний 
опыт по культурному обслужива
нию трудящихся, стали ближе к 
решению практических задач, 
стоящих перед предприятиями 
города.

От работников учреждений 
культуры требуется сейчас осо
бенно разнообразить работу, по
казывать борьбу трудящихся на
шего города за новый семилет
ний план, за выполнение реше
ний XXI съезда КПСС конкретно 
в наших условиях. Центром куль
турно - просветительной работы 
должны стать все агитпункты и 
избирательные участки города и 
сельской местности,

Дни подготовки к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудящих
ся должны стать одновременно 
днями подготовки к творческому 
отчету города Первоуральска по 
вопросам культуры перед трудя
щимися областного центра города 
Свердловска. Это новое начина
ние заслуживает большого вни
мания Не только работников 
культуры, но и руководителей 
партийных, профсоюзных, комсо
мольских организаций и всех 
грудящихся города.

Творческий отчет города Пер
воуральска перед трудящимися 
г. Свердловска намечен на 28— 
29 марта. Перед его проведением 
должны отчитаться перед трудя
щимися о своей работе все 
культурные учреждения, город
ские и сельские клубы, все кол
лективы самодеятельности. Эти 
отчеты должны проходить в пер
вую очередь на избирательных 
участках, агитпунктах включитель

но до 1 марта.
Право ехать с творческим отче

том и выступать в театрах и 
клубах города Свердловска бу
дет предоставлено лучшим кол
лективам самодеятельности, ко
торые выявятся на городском 
смотре 14— 15 марта. Отчет бу
дет включать и организацию вы
ставок об экономическом росте 
предприятий города, об их хо
зяйственных успехах, о творчест
ве рабочих.

Надо думать, что свердловчане 
будут интересоваться этими во
просами не меньше, чем общим 
культурным ростом нашего горо
да. Повезут свои произведения 
наши художники, скульпторы, 
члены городской литературной 
группы, а также мастера и ма
стерицы рукоделия, швейного де
ла и другие.

Каждый трудящийся города, 
занимающийся резьбой, конст- 
руктироеанием новых машин и 
механизмов и т. д. может при
нять участие в творческом отче
те. Должны показать свое спор
тивное искусство физкультурники.

Есть чем отчитаться юным тех
никам - пионерам города: недав
но они сами создали кинокарти
ну, установили дополнительные 
сзязи с радиолюбителями ряда 
стран. Есть в городе и пионер
ские ансамбли песни и пляски, 
детский оркестр баянистов и т. д.

Отчет города по вопросам 
культуры —  большой и серьез
ный экзамен для работников 
культучреждений и для всех тру
дящихся города. Нет сомнения в 
том, что он будет готовиться и 
проходить под лозунгом борьбы 
за выполнение постановлений 
XX! съезда КПСС о новом семи
летнем плане. В. ПЛАКСИН, 

зав отделом культуры 
горисполкома.

Здесь делают
лекарства

У матери заболел ребенок. 
Врач поставил диагноз, вы
писал лекарство. Его приго
товят тщательно и точно в 
срок. Все к этому привыкли. 
А ведь прежде, чем оно по
падет к вам в руки и помо
жет в борьбе с болезнью, в 
его приготовлении участвует 
целый коллектив.

Много хорошего можно 
сказать о дружных работни
ках аптеки № 70.

Немало затрачивают они 
труда на то. чтобы граждане 
культурно и быстро обслу
живались и не чувствовали 
недостатка в лекарствах. 
Много изменений произошло 
в работе учреждения за по
следнее время.

Раньше в аптеке не было 
кассы, деньги за лекарство 
принимались в ручном отде, 
ле. Это отвлекало работника 
от основной обязанности, 
ведь в ручном отделе всегда 
много покупателей.

У рецептурного окна рань
ше работал один рецептар, 
а сейчас два — на приеме 
рецептов и выдаче лекарств. 
Уменьшились очереди. В 
штат аптеки введен контро. 
лер. На этой должности ра
ботает провизов Н. И. Кли
мова. Хорошо отзывается о

ее работе заведующая апте
кой Г. С. Шарова.

Благодаря сплоченности, 
добросовестному отношению 
работников аптеки к своим 
обязанностям и увеличению 
штата аптеки уменьшены 
сроки изготовления лекарств. 
Раньше они изготовлялись по 
рецептам через 4 — 5 часов, 
сейчас — через один — два. 
Особенно нужно отметить 
рецептора Е. С. Пряхину, 
чуткого, добросовестного 
старшего товарища в коллек. 
тиве. Более 30 лет Екатери

на Степановна трудится в ап
теке.

Среди старших товарищей 
есть и молодые специалисты. 
Мария Соколова недавно 
окончила фармацевтическое 
училище. Она аккуратно, 
добросовестно относится к 
своим обязанностям.

Коллектив аптеки будет и 
впредь улучшать обслужива
ние больных, повышать свои 
знания.

Н а снимке: работники ап
теки № 70.

Текст и фото Д. Ефремова.

Щ ВРШ

МОЛОДЕЖЬ
Комитет комсомола Ново

трубного завода и правление 
клуба Металлургов организова
ли молодежный вечер всех об
щежитий.

После трудового рабочего 
дня собрались з клуб юноши и 
девушки, чтобы провести свой 
досуг.

Началась торжественная 
часть. Слово предоставляется 
секретарю заводского комитета 
ВЛ КС М  тов. Камаеву. Он гово
рит об инициаторах создания 
бригад коммунистического тру
да в стране, о бригадах К. Мя- 
коты. Н. Полякова, объяснил, 
что значит по-коммунистически 
жить и работать.

Потом выступил начальник

ОТДЫХАЕТ
городского отделения милиции 
тов. Девяткин А. Ф ., который 
подробно остановился на новом 
законе о мелком хулиганстве, 
сказал, что зачастую нарушите
лями общественного порядка 
является молодежь и особенно 
та, которая живет в общежити
ях. Рассказ тов. Девяткина со
провождался интересными при
мерами.

Молодежь просмотрела ки
нофильм «Секрет красоты». 
Вечер закончился танцами.

От имени бытового совета 
общежития №  1 хочется побла
годарить организаторов вечера 
за веселый, интересный отдых.

Н ИМАЕВ, 
член ЗК ВЛКСМ НТЗ.

С Ш А . Ж елезная дорога, пере
секающая Рагуэйскую долину в 
Нью-Джерси, — одна из самых 
небольших в стране, ее обслу 
живают 15 человек. Протяж ен, 
ность дороги — 14 миль. З а  61 
год здесь ни разу не было за
бастовок. Недавно бригада ре
монтных рабочих этой ж елез
ной дороги объявила забастов
ку.

Н а снимке: бастующие рабо
чие на путевом перекрестке. 
Плакаты гласят: «Мы проводим 
забастовку за нормальные зара
ботки».

Методическое объединение в Битимской школе
В Битимской школе проходило j го и деревянного брусков и дру-1 нымл лично наглядными посо- 

очередное заседание кустового гих предметов, которые были на ; биями.
методического объединения школ парте каждого в виде раздаточно- Более подробно тов. Пяткова
куста. Учителя присутствовал!! i го материала, 
на открытых уроках в первом, J Один из учеников умело вые- 
четвертом, пятом классах. После; читал, сколько же килограммов материале; составление задач по 
всего состоялся раэбор открытых j краски потребуется на покраску наглядности; занимательные за-

остановилась на следующих ви
дах: решение задач на местном

уроков, где выступили с подроб- j 
ным анализом многие учителя.

Большинство из них отметило 
четкость, конкретность нри изло
жении нового материала, приме
нение наглядных пособий на 
уроках. Указывали на справед
ливую требовательность к уча
щимся, активность класса, глу
бокие знания ранее изученного 
материала, умение работать са
мостоятельно.

Присутствующим очень понра
вился урок арифметики в 5 
классе учительницы А. П. Фе
доровой на тему: «Вычисление
объемов и решение задач». Уча-

класса, в котором они учатся.
При анализе уроков тов. Фе

дорова указала на некоторые 
пробелы в работе учителей чет
вертых классов. Она предложила 
больше проводить с учащимися 
практических измерительных и 
вычислительных работ. Научить 
детей ясно представлять, что та
кое кубический метр, сантиметр, 
дециметр.

Мало внимания уделяется на 
уроках устному счету.

После разбора открытых уро
ков был заслушан и обсужден 
доклад Т. С. Пятковой на

дачи или задачи-шутки; счет- 
молчанка; беглый счет; счет ле
сенкой и т. д.

Поздно закончились занятия 
ЕМО, но учителя не спешили 
расходиться. Много вопросов вол
нует каждого: какими путями и 
приемами в работе добиться 
прочных и глубоких знаний по 
предметам, как эти знания свя
зать с жизнью, применить на 
практике, как научить детей лю
бить труд, привить навыки куль
турного поведения.

На следующем занятии учите
ля решили обсудить вопрос о ра
боте на пришкольном участке, 
послушать и обсудить уроки

П РЕС Л ЕД О В А Н И Я
Б Ы В Ш И Х  Ч Л ЕН О В  К П Г
Б Е Р Л И Н , 14 февраля. 

(ТАСС). Агентство АДН сооб
щает о новых фактах полицей
ского террора в Западной Гер
мании против бывших членов 
запрещенной там Коммунисти
ческой партии Германии.

В  Дортмундском суде на 
днях_закс»нчился процесс быв
шего редактора органа К П Г  в 
Эссене газеты «Нейе фолькс. 
цейтунг» В. Мутмана. Суд 
предъявил ему обвинение в «ос
корблении канцлера и феде
рального правительства» и 
приговорил к 4 месяцам тюрь
мы условно.

В  Дюссельдорфе вынесен су
дебный приговор против быв- J 
ших работников издательства 
К П Г  «Фрейер Ферлаг» Энгель
берта Арнольда из Дюссельдор
фа и Адальберта Хазенау из j 
Эссеяа. обвиненных в  «антиго. j 
сударственной деятельности».! 
Суд приговорил каждого из j 
них к 4 месяцам тюремного i 
заключения условно.

П О Л О Ж ЕН И Е  В  А Л Ж И Р Е
П А Р И Ж ,  14 февраля. 

(ТАСС). В  Алжире не прекра
щаются бои между француз
скими войсками и отрядами ал
жирской национально-освобо
дительной армии.

Французские воекно - поле
вые суды продолжают чинить 
расправу над участниками на
ционально - освободительного 
движения.

Демократическая обществен
ность Франции с большой тре
вогой следит за развитием со
бытий в Алжире.

Газета «Юманите» пишет, 
что война в Алжире требует 
отправки новых людей. «Пол- 
миллиона солдат, находящихся 
в Алжире, являются «недоста
точными».

Газета «Либерасьон» подчер
кивает, что за 9 месяцев, ис
текших со времени военно-фа
шистского путча в Алжире, по
ложение там еще более ослож
нилось. В  Алжир отправляют 
все новые подкрепления.

П А К И С Т А Н С К И Е  В О О Р У Ж Е Н Н Ы Е  П РО ВО КА Ц И И
ДЕЛИ, 14 февраля. (ТАСС). 

Правительство штата Ассам на
правило правительству Восточ
ного Пакистана решительный 
протест в связи с обстрелом 
пакистанскими войсками индий
ских населенных пунктов Бхан- 
габазар и Хартакитила (штат 
Ассам). Правительство Ассама

Заместитель министра ино
странных дел Индии Лакшми 
Менон заявила в совете 
штатов, что индийское прави
тельство предпринимает соот
ветствующие меры для оборо
ны пограничных районов штата 
Ассам. Менон сообщила так
же, что в деревне Тукерграм.

потребовало немедленного рас- ; все еще оккупированной паки. 
следования причин погранич- 1станокими войсками, возводят- 
ных инцидентов. ся военные укрепления.

С О ВМ ЕС ТН О Е И Н Д И И С КО -КА М БО Д Ж И И СКО Е 
З А Я В Л Е Н И Е

Д Ж А К А Р Т А , 14 февраля, принца Нородома Сианука в 
(ТАСС). Как сообщает радио j Индонезии состоялись индоне.
Джакарты, вчера здесь было 
опубликовано совместное индо
незийско-камбоджийское заяв
ление. В  заявлении говорится, 
что во время пребывания 
премьер - министра Камбоджи

тему: «Устный счет в 1 — 4 
щиеся этого класса выполняют классах».
практические работы: быстро вы- j Она живо и интереен» расска-; труда и пения, 
числяют объем спичечной короб- зала о приемах устного счета, I м  дверкиева,
кн, деревянной плитки, стально-' сопровождая рассказ изготовлен-1 учитель-пенсионер!

На основании постановления 
Свердловского совнархоза за 
№  449 от 12 декабря 1958 
года и №  5 от 9 января 1959 
года лесоучасток завода «Иск 
ра» ликвидируется.

Претензии к лесоучастку за
водом «Искра» принимаются дс 
15 февраля 1959 года.

Д И РЕКЦ И Я .

зийско - камбоджийские пере
говоры.

Редактоо Н. А. КОРДЮ КО*

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГО Д Н Я  

Х ч п о ж р с т л р н н ы й  ф и л ь м  
«Н А  Д О РО ГА Х  ВО И Н Ы »
Начало: 11, 1, 5-30. 7-30 и 

9-30 часов вечера.

К Л У Б  И М ЕН И  Л Е Н И Н А  
СЕГО Д Н Я

Художественный фильм
«М А ТРО С  С «К О М ЕТ Ы *
Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.
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